
花角英世 池田ちかこ

再稼働すべきか
どちらとも
言えない

反対

東京電⼒の
安全性への意識は欠
如していると思うか

どちらとも
言えない

思う

東京電⼒の
情報公開は

どちらかと
言えば不⼗分

全く不⼗分

朝日新聞　柏崎刈羽原発をめぐるアンケート

朝日新聞２０１８年６月６日付朝刊掲載の「候補者アンケート」から抜粋
（設問と回答選択肢がわかりづらかったので編集した）


